



Estudiantes de la UNED Pamplona que ayer recogieron su diploma por haber superado el curso de acceso, junto a representantes institucionales.

Un viaje a la Universidad

UNED PAMPLONA CELEBRA SU DÍA CON UNA ENTREGA DE PREMIOS, Y DE LOS DIPLOMAS DEL ALUMNADO DEL CURSO DE ACCESO 15-16

◀ Un reportaje de G. Montañés 📷 Fotografía Javier Bergasa

“**H**ice el curso de acceso para mayores de 25 años y ahora estudio Turismo. En su día, siendo adolescente, llegué a Navarra pero tuve problemas con el idioma y estaba trabajando. Ahora, si me sale un trabajo a tiempo completo, me plantearé seguir pero con menos asignaturas”. Olga Pojoga, estudiante de origen moldavo de 27 años y vecina de Ultzama, es una de las más de 40 personas que ayer recogieron su diploma tras haber superado el curso de acceso en el centro de la UNED en Pamplona para llegar a la Universidad. Pojoga destacó, durante el Día de la UNED 2017, cómo muchos compañeros dieron ese paso pese a tener horarios complicados, mediante esfuerzos económicos y familiares, y, como en su caso personal, compaginándolo

con el trabajo. Todo para alcanzar el reto de llegar a la vida universitaria. Al acto, que se desarrolló a partir de las 19.00 horas en el Aula Magna del centro, asistieron el consejero navarro de Educación, José Luis Mendoza; la directora general de Universidades, Nekane Oroz; el vicerrector primero de la UNED, Ricardo Mairal; la directora del centro en Pamplona, Carmen Jusú; y el coordinador del curso de acceso, Emilio Echavarren, quien animó a los estudiantes a seguir formándose. A continuar con su viaje.

Entre el público hubo una representación del alumnado, de familias y de los vencedores de los últimos premios (suman tres ediciones) del concurso de ensayo y fotografías. Uno de ellos fue Nicolás Paz, ganador en el apartado de ensayo. Escritor y mediador



Aintzane Huici, finalista del premio de fotografía; Satoko Kojima, mejor expediente; Nicolás Paz, vencedor en ensayo, y Koldo Campos, finalista.

“Hice el curso de acceso y estudio Turismo; si me sale un trabajo, podré reducir las asignaturas”

OLGA POJOGA
Estudiante de Turismo

“Lo que hace grande a la UNED es que da acceso a la formación a todos, sin discriminación”

SATOKO KOJIMA
Mejor expediente UNED Pamplona

para la resolución de conflictos, llegó a Pamplona desde Extremadura para recoger el galardón: “No estudié en la UNED Pamplona, pero vi el concurso por Internet y me interesó el formato. Por ejemplo, la idea de cómo las nuevas tecnologías brindan nuevas opciones de acceso a la formación”.

Ese mayor abanico de posibilidades es algo en lo que también hizo hincapié Satoko Kojima, alumna japonesa afincada en Navarra que ha logrado el título en Psicología y que ayer fue galardonada como el mejor expediente académico del pasado curso (con una media de 9,1) en la UNED Pamplona: “Lo que hace grande a esta Universidad es que da acceso a la formación a todos, sin discriminación”. ●

La UPNA convoca un concurso con 51 plazas de profesores

DOCENCIA – La Universidad Pública de Navarra ha convocado un concurso de contratación de profesorado para el próximo curso académico, 2017-2018, que incluye 51 plazas: son 18 de profesor asociado, 19 de ayudante doctor, 10 de contratado doctor interino y cuatro de sustituto de docencia. El plazo de presentación de solicitudes, que se abrió ayer, finalizará el próximo 21 de abril. – D.N.

49 estudiantes con una beca Alumni finalizan sus estudios

UNIVERSIDAD DE NAVARRA – Un total de 49 estudiantes del programa de becas Alumni que concluyen este año su carrera celebraron su graduación en un acto en la Universidad de Navarra (UN). En la actualidad, 308 estudiantes procedentes de 17 países realizan su formación a través de este sistema, dirigido a alumnado con buenos expedientes y sin los recursos económicos suficientes para abonar estos grados universitarios. La aportación económica de este curso es de 2,3 millones. – D.N.

Aprobadas unas ayudas para consumir fruta en los colegios

SUBVENCIONES – El Gobierno de Navarra ha aprobado la convocatoria de concesión de subvenciones para la distribución de frutas y verduras en centros escolares de Navarra durante ocho semanas del presente curso escolar, 2016-2017. La iniciativa, según se recogió ayer en el Boletín Oficial de Navarra (BON), cuenta con un presupuesto máximo de 35.010 euros. El coste está financiado en un 75% por la Unión Europea y en un 25% por la propia Comunidad Foral. El objetivo es que el alumnado consuma 24 raciones de fruta durante esas ocho semanas lectivas. – D.N.



Iñigo Picaza, Blanca Ancosta, Héctor Chueca y David Sarnago. Foto: cedida

El IES Benjamín de Tudela gana la Olimpiada estatal de Estadística

Los estudiantes Blanca Ancosta, Héctor Chueca y David Sarnago logran el primer puesto en Bachillerato y ciclos de grado medio

PAMPLONA – El equipo del IES Benjamín de Tudela Blanca Ancosta Jiménez, Héctor Chueca Oliver y David Sarnago Ojuel logró el primer puesto en la quinta edición de la Olimpiada nacional de Estadística, dentro del apartado de Bachiller y

ciclos formativos de grado medio. En la ESO y FP básica logró el primer puesto un equipo del instituto murciano Florida Blanca.

Estos estudiantes de 2º de Bachillerato de Tudela, que estuvieron tutorizados por el profesor del departa-

mento de Matemáticas Iñigo Picaza, participaron por tercera vez en la cita, tras haber sido finalistas en las dos anteriores, según recordó ayer el instituto a través de una nota.

La organización corrió a cargo del Instituto Nacional de Estadística, la Facultad de Estudios Estadísticos de la Universidad Complutense de Madrid y la Sociedad de Estadística e Investigación Operativa. – D.N.